

l' Sauvons Europe

Paris, le 10 juillet 2012

L'assemblée générale extraordinaire de l'association *Sauvons l'Europe – Collectif Ile-de-France* s'est réunie le lundi 9 juillet 2012, à 19h00, au 35-37, rue des Francs-Bourgeois à Paris. Elle était présidée par M. Fabien Chevalier en sa qualité de président de l'association.

27 adhérents sont représentés, 20 adhérents sont présents.

L'assemblée se prononce sur les modifications statutaires (document présenté aux adhérents en pièce-jointe) :

- pour : 47
- contre : 0
- abstention : 0

Les modifications statutaires sont adoptées.

Puis l'assemblée se prononce sur l'engagement europrogressiste à soumettre aux parlementaires (document présenté aux adhérents en pièce-jointe) :

- pour : 46
- contre : 0
- abstention : 1

L'engagement europrogressiste est adopté.

L'ordre du jour étant épuisé, l'assemblée générale extraordinaire a été clôturée.

*Le Président de
Sauvons l'Europe - Collectif Ile-de-France*



Fabien CHEVALIER